

みくまの 10月 マンスリータイムズ



第36回みくまの運動会

10月13日（月）に、第36回みくまの運動会が開催されました。今年度は台風の影響で日程が変更になってしましましたが、たくさんの方々に見に来ていただき応援してもらうことが出来ました。今年のテーマは「第36回輝け！みくまの運動会」。テーマ通り各学部ともみんなが練習以上に力を出しきり、キラキラ輝いていました。運動会を見てくださった方々からは、「みんな頑張っていて感動した。」「みんな笑顔で楽しい運動会だった。」等の声を聞くことができました。児童生徒が頑張ることが出来たのもたくさんご来場してくださった方々の「頑張れ～」というご声援のお陰です。本当にありがとうございました。また高等部は、放送、スタート・ゴール、準備・片付け、飾り付けの4つの係に分かれ、運動会がスムーズに行われるよう活動してくれました。生徒会のメンバーも挨拶や準備運動等みんなの見本となって大活躍してくれました。今後もみくまの支援学校の応援をよろしくお願いします。



高等部ソフトボール大会

10月17日（金）、海南市民運動場において、支援学校体育連盟主催のソフトボール大会が開催されました。みくまの支援学校は高等部の生徒13名が参加しました。1試合目はきのかわ支援学校と対戦し、本校はなんと3ランホームランが2本も飛びだす大活躍を見せましたが、最後は1点及ばず、9対10で敗れました。2試合目はたちはな支援学校と対戦し、好守備もみられましたが1対2で敗れました。大会では、苦しいときには声を掛け合ったり、チームメイトが活躍したときには共に感動したり、沢山の良い経験を積むことができました。ご協力やご声援をいただきありがとうございました。



中学部 光洋中学校との交流学習

9月26日と10月3日の2日間、光洋中学校の皆さんが本校に来校し、交流学習を行いました。今回の交流は、互いの学校の生徒が活動を通して親しみを深め、協力し合う楽しさを感じることを目的として行いました。

当日は、AグループとBグループに分かれて活動を行い、モルック・スカットボール・ボウリングの3つのスポーツを楽しみました。ルールを教え合ったり、得点を数えながら協力したりする姿が見られ、自然と笑顔があふれていきました。ゲームの中で「すごいね！」「惜しい！」などと声をかけ合い、互いを応援し合う温かい雰囲気に包まれた時間となりました。

活動を通して、生徒たちは相手の気持ちを考えながら行動することの大切さを学び、交流する喜びを感じていました。初めは少し緊張していた様子も見られましたが、スポーツをきっかけに距離がぐっと近づき、終わるころには自然と話す姿がたくさん見られました。次回の交流ではさらに仲を深め、より充実した時間を過ごせることを楽しみにしています。

光洋中学校の皆さん、本当にありがとうございました。

